
Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Lankow  am 15.12.2009 

Beginn:  18.00 Uhr Ende : 19.15 Uhr 

Veranstaltungsort:  Gaststätte Tell , Lankow 

Teilnehmer/Gäste: siehe Anwesenheitsliste 

 

Tagesordnung 

1.Eröffnung der Sitzung und Feststellen der Beschlussfähigkeit 

2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der Sitzung vom 17.11.2009 

3. Auswertung der Bürgersprechstunde, Schulsanierung 

4. Sonstiges 

 

1.Eröffnung der Sitzung  

Die Vorsitzende Frau Manow, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden und 
Gäste. Sie stellt fest, dass genügend Mitglieder anwesend sind und somit der OBR 
beschlussfähig ist. 

2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der Sitzung vom 17.11.2009 

Die Vorsitzende fragt die Anwesenden, ob das Protokoll vom 17. 11.2009 
angenommen werden kann oder Änderungen gewünscht werden. Es wurden keine 
Änderungen oder Ergänzungen gewünscht und somit wurde das Protokoll einstimmig 
bestätigt. 

3. Auswertung der Bürgersprechstunde, Schulsanierung 

Herr Bremer informierte über die Ergebnisse der Bürgersprechstunde. Zum einen kam 
Herr Bentin, welcher sich ein persönliches Gespräch mit dem Vorsitzenden der SOZIUS 
GmbH wünscht, um einige Unstimmigkeiten zu klären. Des Weiteren beschäftigt ihn 
die Möglichkeit einer weiteren Zufahrt in das Wohngebiet zB. Aus Richtung 
Mühlenberg  oder über das Gelände der BST,  um den Verkehr vor seinem Haus zu 
entlasten. 

Herr Baumann bemängelte den Fahrradständer an der Haltestelle Lankow-Siedlung 
und kritisierte die Schaltgeschwindigkeit der Fußgänger-Ampel an der 
Buswendeschleife Lankow-Siedlung (zu lange Wartezeit nach Betätigen der Ampel). 

Beide Anliegen werden bei einem Ortstermin mit dem Amt für Verkehrsmanagement 
besprochen. 



Im Zuge der Schulsanierung soll die Comeniusschule mit 129 Schülern von Lankow 
zum Dreesch umgesiedelt werden. Der Ortsbeirat spricht sich für einen Verbleib der 
Comeniusschule in Lankow aus. Dieses soll in einer Gesprächsrunde mit den 
Schulleitern, dem Schulamt und der Verwaltung geklärt werden. 

 

4. Sonstiges 

Bezugnehmend  auf die Anfrage zum Stand der Umlegungsverfahren U006 und U007 
teilte der Umlegungsausschuss  mit, dass durch langen Krankenstand des 
zuständigen Sachbearbeiters wohl erst 2011 die Umlegungsplanung zu U006 
durchgeführt werden soll. 

Zum Anschluss einer  DSL-Leitung im OBR- Büro gibt es noch kein Ergebnis, da Herr 
Czerwonka im Urlaub ist. 

 Zur nächsten Sitzung soll das Stadtplanungsamt eingeladen werden, um über die 
Pläne der Bebauung des Geländes des EDEKA-Marktes in der Edgar-Bennert-Straße 
zu sprechen, ebenso soll ein Kontakt zum Betreiber hergestellt werden. 

Bei einem Ortstermin mit dem Amt für Verkehrsmanagement soll über einen Tempo-
30-Bereich am Anfang der Gadebuscher Straße oder eine Begrenzung der 
Rechtsabbiegerspur in die Lankower  Straße gesprochen werden. 

Der Kontaktbeamte soll über regelmäßige Schüsse im Stadtteil informiert werden. 

 

Termine: 

Nächste Sitzung des OBR:  19.01.2010 

 

 

 

Cordula Manow      Michael Bremer 

Ortsbeiratsvorsitzende      Schriftführer 

 

Schwerin, den 29.12.2009 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 




